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Pour se développer il faut innover, encore 
et toujours. La croissance de la ville de 
Juvignac, votre ville, a atteint un degré de 
maturité et d’unité qui a permis d’aller au 
plus près de vos besoins et de vos attentes. 
Les grands projets, menés à bien grâce à une 
parfaite coordination des élus, des services 
administratifs et techniques, et à votre 
soutien, voient le jour.
Ces enjeux, essentiels pour notre avenir, 
ont exigé des négociations souvent 
délicates, notamment en ce qui concerne 
la réalisation des Thermes de Fontcaude 
(45 M€ d’investissement, 100 à 150 emplois).
C’est pourquoi, l’action municipale se doit 
d’être généreuse, ouverte et moderne, 
tout en demeurant vigilante. C’est parfois 
un exercice difficile, mais c’est une règle 
nécessaire. Vous ne l’ignorez pas, rien ne 
peut se faire dans la rumeur et le tumulte  ! 
En matière de développement, comme dans 
d’autres domaines, la mairie de Juvignac a 
toujours eu une vision prospective.
Aujourd’hui, notre ville qui offre l’image 
d’une cité jeune, sportive, culturelle, 
associative, économique et entreprenante, 
recueille les fruits d’une gestion rigoureuse 
qui permet de renforcer la qualité et les 
services offerts à chacun d’entre nous.
Les Thermes, la médiathèque Théodore 
Monod, la Zac de Caunelle, vont 
contribuer à améliorer votre quotidien 
en associant une offre thermo-ludique, 
culturelle, sportive, sociale et économique. 

Salle des fêtes, terrains de football, éclairage 
public, télésurveillance, fibre optique, 
espace vert rue des Pattes, réhabilitation 
du Groupe scolaire de Fontcaude, 
réaménagement de la rue Les Hauts de 
Fontcaude, plan de circulation, courts 
de tennis supplémentaires, salles d’arts 
martiaux et de danse...
Certains chantiers génèrent des nuisances 
et bouleversent vos habitudes, nous en 
sommes conscients, mais l’enjeu pour 
Juvignac est à la mesure de ces réalisations. 
Cependant c’est sur l’élaboration d’un 
«Agenda Durable, établi dans le cadre de 
la procédure PLU, que je souhaite mettre 
l’accent. Nous avons retenu une dizaine 
d’actions spécifiques (voir encadré page 10). 
Si la tâche n’est pas simple, elle est exaltante. 
Ce défi, c’est avec votre aide que nous allons 
le relever. En attendant, je forme des vœux 
pour chacun d’entre vous, que cette nouvelle 
année vous soit la plus douce possible et 
vous donne rendez-vous le 21 janvier à 19h 
à la salle Lionel de Brunélis.

Chères Juvignacoises, chers Juvignacois,

Votre bien dévouée

Danièle antoine-Santonja
Chevalier de l’ordre de la Légion d’Honneur
Maire de Juvignac
Vice- présidente de la Communauté 
d’Agglomération de Montpellier 

L’éditorial
du Maire
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Conseil municipal du 29 octobre 
2009

Georges

Frêche

inachevée
une symphonie

Georges Frêche est mort. Dans sa ville. Sa région. 
Son bureau. Travailleur infatigable, bâtisseur 
visionnaire, il s’en est allé, nous laissant en héritage 
un prestigieux bilan, mais une symphonie inachevée. 
Pour lui, communiquer c’était convaincre, impulser 
un projet c’était déjà le mettre au jour. En trois 
décennies, sa pertinence économique, son parti pris 
pour la matière grise, et sa vision prospective  et 
sociologique, ont hissé Montpellier du 23ème au 8ème 
rang national. Une gageure qu’il se plaisait à rappeler. 
Il faisait partie de nos vies, et restera à jamais dans la 
mémoire collective.

Au sein du District Urbain, comme de l’Agglomération 
de Montpellier, qu’il dirigeait avec une compétence 
et une énergie hors du commun, il faisait confiance 
aux élus de quelque bord qu’ils soient. Il était né 
pour régner, pour diriger, pour commander. Son sens 
politique, son courage, son intelligence, sa culture, et 
sa capacité à toucher le peuple forçaient l’admiration. 
Sa Région et sa Ville furent ses plus grands combats, 
d’où cette immense ferveur populaire, cette émotion 
palpable,  lors de ses obsèques en la cathédrale Saint-
Pierre. 

Avec la politique pour passion, et l’urbanisme pour 
obsession, ce tribun au caractère impétueux, à la 
stature nationale, n’était ni raciste ni antisémite, il 
usait d’un verbe torrentiel, parfois caustique, que 
nourrissait une vertigineuse culture, et un sens inné 
de la formule. Ses excès et sa démesure masquaient 
un grand cœur et une vraie générosité.

Il serait sans doute prétentieux de faire parler les 
mânes du Grand homme, mais gageons que, quel 
que soit le lieu où il se trouve, Georges Frêche avec 

humour pourrait nous dire «j’ai tout fait pour que vous 
m’aimiez, aujourd’hui, je suis convaincu, que j’ai réussi !».

Au-delà de son épouse et de ses filles à qui Danièle Antoine-
Santonja, le maire de Juvignac et son conseil municipal 
adressent leurs plus sincères condoléances, c’est tout le 
Languedoc-Roussillon qui est en deuil. Le vide est abyssal.

C’est à un aller sans retour que nous a conviés ce dimanche 
pluvieux d’octobre, celui qui restera comme l’un des plus 
grands maires de France, l’un des édiles les plus controversés, 
mais surtout les plus éclairés de l’Hexagone.

Le Président Georges Frêche 
lors d’une réunion de travail à Juvignac

Le 9 novembre, en séance du Conseil municipal, il a été décidé de 
baptiser la liaison Rond-point des Amélys au complexe sportif des 
Garrigues : Avenue Georges Frêche.
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Pour une commune dynamique comme Juvignac, 
porteuse de grands projets qui se concrétisent 
au fil des années, la communication est un outil 
démocratique essentiel qui a pour but principal de 
partager et faire connaître à sa population les grandes 
orientations urbanistiques, économiques et sociales. 

Ce que notre municipalité accomplit, nous le faisons 
savoir, notamment à travers ce magazine qui revêt 
alors toute sa nécessité, mais aussi par la Lettre du 
Maire, régulièrement éditée après chaque Conseil 
Municipal, les divers guides ou encore les plaquettes 
d’information, plus ponctuels, qui concernent autant 
les associations que les réalisations d’urbanisme en 
cours. Enfin et surtout, le site internet, outil moderne 
d’information que chacun peut consulter à loisir et qui 
se doit d’être réactif et régulièrement mis à jour.

Ce site fait précisément aujourd’hui l’objet d’une 
rénovation en profondeur afin de le rendre plus 
attractif.

Ainsi, dans la ligne de conduite de la juste information 
qui est la nôtre, vous trouverez dans ce magazine des 
précisions sur l’ouverture de la médiathèque prévue 
en avril 2011, un compte-rendu des principales 
modifications du PLU qui s’appliquent à notre ville, 
accompagné de la récente concertation avec la 
population, et incluant les grands projets (Thermes, 
Zac de Caunelles, Marco Polo) qui démarrent 
incessamment, ainsi que d’autres informations utiles.

 Nous continuons aussi, comme prévu, à vous informer 
sur l’avancée des travaux du tramway, et, dans cette 
édition, il s’agit du doublement du pont de la Mosson.

Par ailleurs, 2011 verra le déploiement d’un réseau 
de fibre optique afin de rendre la distribution ADSL 
plus performante sur l’ensemble de la commune, ainsi 
que le renforcement de la sécurité à l’aide de «vidéo-
protection» par l’installation de caméras, réparties sur 
l’ensemble du territoire communal.

Je vous souhaite une bonne lecture et vous adresse 
mes meilleurs voeux pour cette nouvelle année.

Florence plays
Adjointe au Maire, 

déléguée à la Communication et à l’Animation

le mot de
Florence plays

Sous l’impulsion du Maire de la ville, Danièle Santonja, 
en collaboration avec l’Agglomération de Montpellier, 
l’État et le Conseil Général, co-financeurs, un «Chantier 
Jeunes» a démarré début décembre dans le bâtiment 
de la salle Frédéric Bazille de Juvignac.

Sur le principe, 12 jeunes demandeurs d’emploi, 
en fin de droits ou chômage longue durée, sont 
sélectionnés pour faire partie d’une équipe 
d’  «insertion professionnelle» dans le cadre d’un 
contrat de prestation à durée limitée, avec pour 
finalité le retour à l’emploi grâce à une formation 
professionnelle sur le terrain. Il s’agit donc pour ces 
jeunes, soit d’une réorientation vers un métier plus 
porteur d’emploi, soit d’un approfondissement en 
vue d’une spécialisation (formation qualifiante).

Ainsi, la mairie a décidé de participer à cette opération, 
offrant concrètement la possibilité de réhabiliter deux 
appartements destinés à la location. Les jeunes ont été 
accueillis sur le chantier le 1er du mois par le conseiller 
délégué à l’emploi, Alain Talbot, qui leur a suggéré 
par ailleurs de prendre contact avec le service Emploi 
de la mairie, l’adjointe déléguée à la Communication 
Florence Plays et le directeur des Services Techniques 
Georges Dafonseca. L’équipe, encadrée par Alain 
Tabourin, responsable technique de l’association 
OREA (secteurs bâtiment et espaces verts) qui les a 
sélectionnés, va travailler sur ces chantiers durant 6 
mois à raison de 3 jours par semaine. La mairie leur 
mettant également à disposition une salle avec un 
ordinateur pour effectuer leur recherche d’emploi. 
Enfin, le Conseil Général était représenté par Khamsa 
Alla, conseillère RSA (Revenu Solidarité Active), pour 
la mise en place des conventions. 

lancement du premier 
«chantier Jeunes» 
à Juvignac

Les jeunes demandeurs d’emploi entourés  
par les acteurs de cette initiative
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Parmi les grands équipements dont s’est doté la commune, 
la médiathèque Théodore Monod qui ouvrira ses portes 
début avril, dans le prolongement de l’Hôtel de Ville, a pour 
ambition d’offrir aux Juvignacois un libre accès aux livres, 
mais aussi à l’ensemble des supports modernes d’information 
et de communication. Ce projet, précise le maire, se veut un 
lieu de vie confortable, convivial et chaleureux, qui donne ses 
lettres de noblesse au service public. Toutes les générations 
confondues, y trouveront à travers un vaste choix de 
documents, ainsi que de nombreuses animations culturelles, 
une offre de qualité diversifiée, proche de leur domicile. 

Un lien social
Imaginée comme un outil d’échanges et de savoir, la 
médiathèque se doit d’être un lien social intégrant tous les 
publics : enfance, jeunesse, adultes, séniors et personnes 
handicapées et à mobilité réduite. Implantée dans un bâtiment 
d’architecture moderne, sur 700 m2, elle a nécessité, eu égard à 
la politique culturelle de la municipalité, des investissements 
importants et novateurs. De conception épurée la structure, 
conçue sur deux niveaux, est dotée de larges baies laissant 
pénétrer la lumière naturelle, et d’espaces favorisant une 
libre circulation. Un système sophistiqué de rangement, un 
mobilier fonctionnel, adapté en particulier aux tout petits, et 
un confort visuel et acoustique confèrent à l’ensemble une 
ambiance agréable et harmonieuse. Un ascenseur est destiné 
aux personnes à mobilité réduite. 

L’espace adultes et multimédias
Quelque 8000 documents, romans, science fiction, revues 
scientifiques, essais littéraires, livres en gros caractères, 
bandes dessinées, mangas, cassettes vidéos, audio, cédéroms, 
DVD, sont classés en départements thématiques. Au rez-de-
chaussée, un espace de plain-pied, d’environ 120 m2, réservé 
aux multimédias, comprendra une vingtaine de postes pour 
adultes et adolescents. L’accès sera payant, tandis que la 
navigation sur Internet sera libre. Sur plus de 200 m2, une salle 
avec des tables de lecture, sera dotée d’un «kiosque» destiné 
à la consultation de documents, revues et périodiques et d’un 
guichet pour l’accueil des visiteurs. Une petite salle contiguë, 
accueillera des rencontres intergénérationnelles, expositions, 
cafés-littéraires, et autres conférences-débats.

Le choix, par le maire de Juvignac de donner à 
la Médiathèque le nom de Théodore Monod, ne 
relève pas du hasard. Grand humaniste, naturaliste, 
philosophe, écologiste avant la lettre, ce nom 
célèbre s’inscrira désormais en lettres d’or au fronton 
de Juvignac-La-Verte.

Né en 1902 à Versailles, Théodore Monod a 20 ans 
quand il entre au Muséum d’Histoire Naturelle de 
Paris. Pendant 70 ans, son insatiable curiosité le 
conduit à parcourir des milliers de km dans le désert, 
à pied ou à dos de chameau à la recherche de la 
mystérieuse météorite de Chinguetti en Mauritanie.

Découvert par le grand public en 1989, grâce au film 
«Le Vieil homme et le Désert» ce scientifique, connu 
pour son érudition, sa noblesse de cœur et son 
exceptionnelle endurance, est l’auteur de nombreux 
ouvrages dont le plus célèbre est «Méharées».

Chercheur d’absolu, l’auteur de «L’Hippopotame 
et le Philosophe» censuré par le gouvernement 
de Vichy pour ses positions antiracistes, découvrit, 
lors d’une ultime expédition botanique au Yémen, 
l’Euphorbe utilisé par Hippocrate pour ses vertus 
purgatives, et en 1995, le «Boswellia Sacra» l’arbre à 
encens. A 98 ans, Théodore Monod passe sur l’autre 
rive, nous laissant le souvenir d’un des savants les 
plus doués, et le plus attachant du XXème siècle.

Théodore Monod au coeur du Sahara

Médiathèque 
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L’espace enfance et jeunesse
Au niveau bas, l’espace enfance et jeunesse proposera, 
sur 180 m2, une documentation très riche, visant un public 
tourné vers les romans d’aventure, bandes dessinées, 
policiers, documents sonores et vidéos. Des rencontres 
seront programmées avec des auteurs, bédéistes et autres 
mangakas. Les bébés-lecteurs, auront à leur disposition des 
objets à toucher et à regarder afin d’éveiller leur curiosité et 
leur imaginaire. Des animations seront proposées tout au 
long de l’année : l’heure du conte, comptines, chants, jeux de 
doigts, et musiques captant l’attention des jeunes enfants.

Des partenariats privilégiés
La médiathèque travaillera en partenariat, par le biais d’un 
centre de ressources, avec le service culturel de la mairie, les 
établissements scolaires, l’école municipale de musique, la 
crèche multi-accueil, le Centre aéré, la maison de retraite et 
les associations. A court terme un poste de travail devrait 
être mis en place avec télé-agrandisseur pour les déficients 
visuels, et documents sonores pour les non voyants. Des 
lectures en langue des signes pourraient être envisagées 
selon les besoins. Un comité de lecture constitué d’abonnés 
se réunira régulièrement autour de thèmes à déterminer.

Théodore Monod en chiffres
Une directrice confirmée, Assistante Qualifiée de 
Conservation du Patrimoine et des Bibliothèques, entourée 
de quatre agents issus des services administratifs, seront 
affectés au fonctionnement de la médiathèque. Les horaires 
seront élargis au samedi. Les droits d’inscription annuels 
seront portés à 10 € par habitant. L’inscription sera gratuite 
pour les moins de 18 ans, et des tarifs préférentiels seront 
consentis par le biais du CCAS pour les personnes en situation 
de précarité. Les prêts de l’ensemble des documents seront 
gratuits pour les abonnés. Le budget d’acquisition s’élèvera 
à 2€ par an et par habitant, soit pour 2011 à 12 916 €. La 
dotation pour la constitution des collections sonores et de 
multimédias atteindra 0,50 € par an et par habitant, soit 
3 229 €. Le budget de fonctionnement pour 2011 est de 
l’ordre de 775 000 €. L’investissement s’élève 520 000 €.
A la demande de Danièle Antoine-Santonja, et de son équipe, 
la médiathèque Théodore Monod pourrait, à moyen terme, 
passer sous la compétence de Montpellier Agglomération.

Théodore  

Monod
Comme le Maire Danièle Santonja, dès 1977 j’ai 
été élu pour un premier mandat, dans le groupe 
majoritaire du maire de l’époque, Lionel de Brunélis. 
Jeune architecte libéral de 31 ans, j’ai été appelé à 
assumer au cours de ce même mandat, la fonction 
d’adjoint délégué à l’Urbanisme. Puis, lorsque Danièle 
Santonja part en campagne pour gagner la mairie de 
Juvignac en 1983, je suis à ses côtés et, les élections 
remportées, je resterai adjoint délégué à l’urbanisme 
et aux grands travaux durant 5 mandats successifs, 
et, jusqu’à ce jour. 

Aujourd’hui, après ces 33 années passées au service 
de nos administrés aux côtés du Maire et sous son 
impulsion, j’ai travaillé avec elle et mes collègues des 
différentes commissions que j’ai eu le plaisir d’animer. 
Je suis particulièrement fier de ces années de travail 
et de réflexion qui nous ont permis de construire 
harmonieusement notre ville de Juvignac pour le 
bien être de ses habitants. 

C’est ainsi que j’ai eu le privilège de participer à 
d’importants dossiers comme par exemple :
oo  l’acquisition des 180 hectares d’un seul tenant 
du domaine de Fontcaude et son aménagement 
urbanistique avec son golf de 85 hectares ;
oo la réalisation de la salle de sport Jean Moulin ;
oo  la réflexion sur l’aménagement du cœur de ville 
(ancienne zone d’activité) après l’acquisition du 
terrain occupé par l’ancienne usine de béton et 
qui a fait place aujourd’hui à notre hôtel de ville 
avec les commerces, la médiathèque (en cours de 
réalisation), les logements, la restructuration de 
l’école des Garrigues, l’aménagement du parvis en 
place etc…
oo  la participation au sein de la Communauté 
d’agglomération des études sur le SCOT (Schéma 
de COhérence Territoriale). 

Le développement de notre commune se poursuit 
encore à travers de beaux projets qui verront 
prochainement le jour comme :
oo les thermes avec l’aménagement d’un parc public ;
oo  la ZAC de Caunelles avec l’arrivée du tramway et 
la création d’un éco quartier qui offrira toutes les 
formes d’habitat (collectifs, sociaux, logements 
étudiants, primo accédants, individuels etc…) et 
d’une place publique avec commerces.
oo la zone d’habitation Marco Polo.

Encore un travail passionnant durant ce mandat et 
les années à venir.

Guy COMBE
1er adjoint au Maire, 

Délégué à l’Urbanisme et aux Grands Travaux

Un élu 
vous parle 
de sa
délégation
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Révision 

d’Urbanisme
du Plan Local

la Commune de Juvignac a prescrit le 18 novembre 2008 
la révision générale de son document d’urbanisme (plan 
d’Occupation des sols) en vue de le transformer en plU 
conformément aux lois sRU et UH.

Le PADD est la clef de voute du PLU. Il expose les grandes 
orientations d’aménagement et d’urbanisme dans le 
respect des principes de développement durable et du 
code de l’urbanisme (issus de la loi SRU et maintenant du 
Grenelle I et II).

Trois principes à respecter :
oo  le principe d’équilibre entre le développement urbain et 
la protection des espaces naturels et agricoles),
oo  le principe de diversité urbaine et de mixité sociale,
oo  le principe de protection (utilisation économe de 
l’espace, maîtrise des besoins liés aux déplacements 
et à la circulation automobile, prévention des risques 
majeurs et préservation des ressources naturelles, du 
paysage et du patrimoine bâti).

Pour Juvignac, il a été fait le constat d’une ville en pleine 
dynamique de développement, une commune porteuse 
d’enjeux, qui s’inscrit de plus en plus dans une démarche 
de développement durable. 

schéma prévisionnel ZaC de Caunelle

abréviaTionS
SCoT : Schéma de COhérence Territoriale
PLH : Programme Local d’Habitat
ZaD : Zone d’Aménagement Différée
ZaC : Zone d’Aménagement Concertée
PLU : Plan Local d’urbanisme
SrU : Solidarité et Renouvellement Urbain
UH : Urbanisme et Habitat
PaDD :  Plan d’Aménagement 

et de Développement Durable
PDU : Plan de Déplacements Urbains
PoS : Plan d’Occupation des Sols
PPri :  Plan de Prévention des Risques et Inondations
PPriF :  Plan de Prévention 

des Risques d’Incendies de Forêts
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Trois grandes orientations ont été retenues :
oo  une nouvelle stratégie de développement adaptée 
au territoire communal et à ses enjeux,
oo une dynamique de rénovation urbaine,
oo  la prise en compte des valeurs paysagères, 
environnementales et du patrimoine bâti.

Ces orientations prennent en compte les obligations 
imposées à l’échelle de la Communauté d’Agglomération 
de Montpellier par :
oo  le SCOT qui détermine les secteurs de développement 
urbain avec des objectifs de densité,
oo  le PLH qui fixe les objectifs, en terme de logements à 
créer, soit 345 logements par an pour Juvignac sur la 
période 2007/2012,
oo le PDU.

Pour Juvignac, le PLU prévoit un développement 
soutenu avec une population envisagée d’environ 
12 à 13 000 habitants à l’horizon 2020/2025. Cette 
dynamique aura des conséquences sur les besoins en 
équipements. À plus long terme, le développement est 
prévu sur Naussargues (ZAD). À court et moyen terme, 
c’est la ZAC de Caunelle qui va répondre à l’essentiel 
des besoins en logements.
Une nouvelle stratégie de développement adaptée au 
territoire communal et à ses enjeux
Juvignac bénéficie d’une position stratégique 
dans l’agglomération. Elle doit aujourd’hui saisir 
l’opportunité de ce positionnement pour développer 
un rôle essentiel de centralité à l’échelle de la première 
couronne de l’agglomération montpelliéraine.

Le développement urbain futur de Juvignac porte sur 
plusieurs grands projets qui s’inscrivent en cohérence 
avec leur environnement proche :
oo les Thermes de Fontcaude,
oo la ZAC de Caunelle,
oo Marco Polo / le Labournas,
oo Naussargues.

Ce développement urbain est particulier car il est 
multipolaire (plusieurs centralités séparées). Un 
particularisme qui impose à la commune de réfléchir à 
une nouvelle organisation des déplacements avec :
oo  des déplacements «doux» privilégiés et la maîtrise 
des circulations automobiles dans les nouveaux 
quartiers,
oo le désenclavement du quartier de Fontcaude,
oo  la réorganisation des circulations dans le quartier 
des Garrigues, des zones de circulation apaisée.

Une dynamique de rénovation urbaine
Juvignac a connu un développement résidentiel 
rapide et très consommateur d’espace qui n’a pas 
permis la création d’une véritable polarité urbaine. 
L’objectif du PLU est d’affirmer la nouvelle centralité 
du «Cœur de Ville» de Juvignac, sur les Allées de 
l’Europe, qui est bien réelle aujourd’hui avec la 
nouvelle mairie et la médiathèque en cours de 
réalisation. La commune s’engage également dans 
une démarche de réinvestissement des espaces 
urbains existants qui permettra d’optimiser le 
foncier disponible tout en diversifiant les formes 
urbaines et l’offre en logements. Les secteurs 
concernés par ces opérations de renouvellement 
urbain forment un triangle bordé au Nord par 
l’ancienne RN109 (Allées de l’Europe), au Sud par la 
rue du Poumpidou et à l’Ouest par la rue des Pattes.
S’y ajoutent deux secteurs péricentraux : l’un situé 
au Nord du quartier des Garrigues (à l’interface entre 
le quartier des Garrigues et la ZAC de Caunelle) et 
l’autre correspondant au secteur de la Bergerie.

La prise en compte des valeurs paysagères, 
environnementales et du patrimoine bâti
Une grande partie du territoire communal, environ 
690 hectares, est aujourd’hui encore dominée par 
les espaces naturels. L’importance des garrigues et 
des boisements associés à la présence remarquable 
de la ripisylve de la Mosson donne à Juvignac 
l’image d’une commune «verte», d’où son surnom 
de «Juvignac la Verte». Le Golf de Fontcaude, 
véritable «poumon vert» face à l’urbanisation dense 
de la Paillade, y participe également. Juvignac 
entend conforter cette image de commune «verte». 
Les espaces naturels, garrigues basses et bois ainsi 
que la vallée humide de la Mosson représentent 
un environnement apprécié des habitants mais 
fragile et menacé par le développement urbain, par 
les risques de pollution et les incendies. L’objectif 
du PLU est de préserver et de valoriser les grands 
espaces naturels de la commune tels que la vallée 
de la Mosson, les garrigues de Fontcaude et le bois 
du Perret, ainsi que les terroirs viticoles classés en 
Appelation d’Origine Contrôlée des domaines de 
l’Engarran, de Fourques et du Mas Neuf. Traversée 
par l’A750 et par la déviation de la RN109, porte 
d’entrée Ouest de l’agglomération, la commune met 
également l’accent sur la valorisation paysagère de 
son territoire. La valorisation des lieux patrimoniaux 
et identitaires des Thermes de Fontcaude et son 
parc, du domaine de Caunelle et son parc et du 
vieux pont sur la Mosson, est également prévue.
Enfin, l’accent est mis sur la nécessité de prendre en 
compte les risques naturels majeurs et les nuisances 
qui affectent le territoire communal :
oo risque inondations (prise en compte du PPRI),
oo risque incendies (prise en compte du PPRIF),
oo  nuisances acoustiques liées aux infrastructures 
routières.

Cette orientation du PADD rejoint la première 
orientation qui met l’accent sur le développement 
des déplacements «doux» piétonniers et cyclables. 
Le Plan Vert initié dans le précédent POS sera ainsi 
poursuivit et amélioré.schéma prévisionnel de Marco polo
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Afin que Juvignac renforce son caractère de verte, 
écolo, où il fait bon vivre, la municipalité a décidé 
d’organiser un concours des JarDinS FLeUriS.

Trois catégories sont mises en place :

oo Catégorie «tradition»
Pour un fleurissement traditionnel

oo Catégorie «écologie»
Pour un fleurissement méditerranéen économe 
en eau

oo Catégorie «originalité»
Pour un fleurissement traditionnel et/ou 
méditerranéen avec un agencement, un 
aménagement, plus inédits.

Si vous souhaitez y participer, merci de vous 
inscrire aux Services Techniques auprès de 
Madame Simone Devigne au 04 67 10 42 47 à 
partir du mois de mars 2011. 

En principe, les visites se dérouleront à partir de 
mi-mai 2011 et la cérémonie de remise des prix 
est prévue vers la mi-juin 2011. Un léger décalage 
n’est pas exclu si les conditions climatiques étaient 
défavorables et l’ensoleillement insuffisant. 

Dans tous les cas, le planning des visites et la date 
de la remise des prix seront indiqués aux inscrits 
en temps voulu.

À tous les réveilleurs et embellisseurs de 
nature, à vos outils et plants, on compte sur 
vous et on vous dit à très bientôt.

les objectifs de Juvignac
en matière d’environnement

concours 
JUVIGNaC veut devenir 
plus verte

1] brUiT : Lutter contre les nuisances sonores

2]  air : Augmenter le nombre de véhicules municipaux propres

3]  voirie – TranSPorT- DePLaCeMenTS - air  : Favoriser 
les modes de déplacements alternatifs à la voiture

3a]  Développer les transports en commun et aménager la voirie

3b]  Favoriser l’accessibilité des voiries aux piétons et 
personnes à mobilité réduite

3c] Aménager des itinéraires cyclables

3d] S’engager dans la démarche «marchons vers l’école»

3e]  S’engager dans un plan de déplacements pour les services 
municipaux

4] DeCHeTS : Favoriser le tri et le recyclage des déchets

4a]  Assurer le tri et le recyclage des déchets par les services 
municipaux

4b]  Améliorer le tri et le recyclage des déchets par la population

5]  TerriToireS UrbainS : Favoriser les bonnes pratiques en 
matière de téléphonie mobile

6]  TerriToireS UrbainS  : Intégrer des clauses 
environnementales dans les marchés publics

7]  enerGie -DeCHeTS : Economiser l’énergie et recycler les 
lampes dans l’éclairage public

8]  enerGie- air  : Maîtriser la consommation de l’énergie 
dans les bâtiments publics municipaux

9]  enerGie-air  : Promouvoir des projets 
innovants sur l’énergie et la Haute Qualité 
Environnementale 

10]  eSPaCeS verTS  : Poursuivre la gestion raisonnée et 
différenciée des Espaces Verts

10a] Réaliser un nouveau plan de fleurissement

10b]  Promouvoir les traitements biologiques et naturels et 
réduire les traitements chimiques

10c] Protéger et mettre en valeur le patrimoine arboré

11] eaU

Rond-point Jean Monnet
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Construction d’un pont sur la Mosson
Caractéristiques principales de l’ouvrage :
Construction d’un pont de type «construction mixte» avec 
des poutres en acier et un tablier en béton de 43 m de long 
et 9m40 de large.
Le tablier repose à ses extrémités sur 2 culées en béton 
d’une longueur unitaire de 30 m fondées sur des pieux en 
béton permettant une assise stable.
Par ailleurs, une rampe destinée aux piétons permettra 
d’accéder aux berges de la Mosson, côté Juvignac. Le 
tablier supportera, outre une ligne du Tramway, une piste 
cyclable et piétonne. La durée des travaux de réalisation de 
l’ouvrage est d’environ 13 mois pour un coût de 2 millions 
d’euros.

Planning prévisionnel des travaux
La reconstruction du mur domaine de Caunelle 
(achèvement décembre 2010) et la réalisation des pieux 
supportant les culées du pont sont en cours. L’achèvement 
des travaux du pont est prévu en novembre 2011.
Les travaux situés dans l’emprise de la ZAC de Caunelle, 
à la charge de l’aménageur Guiraudon-Guipponi-Leygue 
(GGL) commenceront en janvier 2011 avec, en priorité, 
la réalisation de la plate-forme du Tramway pour une 
livraison à l’Agglomération de Montpellier le 1er avril 2011.
L’Agglomération de Montpellier réalisera alors la plate-
forme située hors ZAC (le long des Allées de l’Europe) 
ainsi que les travaux d’infrastructures : réseaux et 

voirie, avec la pose de la voie ferrée sur tout le parcours 
communal. Suivront les essais à partir de novembre 2011, 
pour l’inauguration de la 3ème ligne de Tramway pour le 
printemps 2012.

Commentaires sur le déroulement des Travaux
Jean-Claude Bouisseren élu délégué aux transports précise : 
«Les réunions préparatoires en mairie de Juvignac et le suivi du 
chantier en relation avec le maître d’ouvrage (l’Agglomération 
de Montpellier) permettront une réalisation des travaux 
moins pénalisante pour la circulation des véhicules. Et ainsi 
donc pour la vie quotidienne de nos concitoyens sur un 
secteur déjà très encombré aux heures de pointes, en raison 
de difficultés de circulation sur la commune de Montpellier. Le 
phasage des travaux, les interventions de nuit avec fermeture 
de la circulation et mise en place d’une déviation via l’A750, 
assureront pour une grande part, le maintien de la circulation 
à double sens au niveau du chantier».

Pose de la 1ère pierre
Lundi 22 novembre, en présence de M. Le Préfet, de 
M. le Président de la communauté d’Agglomération de 
Montpellier, de M. le Président de la Région Languedoc 
Roussillon, de madame le Maire de Juvignac et de 
nombreux élus locaux, a eu lieu la pose de la 1ère pierre 
du pont de la Mosson, dans le cadre des travaux de la 3ème 
ligne du tramway.

3ème ligne de Tramway Juvignac/pérols

Plan mairie Juvignac à partir de documents Montpellier Agglomération

pont franchissement Mosson
Coupe transversale à l’axe de l’ouvrage
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essence :

devenir
Le

Station

Dans la lettre du Maire n°18 du mois de juillet, l’Édito de 
madame le Maire rassurait tous les Juvignacois inquiets du 
devenir de la station essence située près de l’École de musique.

Le 22 octobre dernier, la mairie, dans un 
courrier, relançait la société pétrolière 
afin de confirmer sa volonté d’acquérir 
cette parcelle. Aujourd’hui la société de 
raffinage, dans un courrier de réponse, 
précise que la commune peut toujours 
se porter acquéreuse du bien mais elle 
souligne les délais de vente qui risquent 
d’être longs en raison de certaines 
contraintes hydrogéologiques. En effet, 
la procédure de réhabilitation des sols 
peut s’avérer être longue et nécessite 
des opérations administratives et 
techniques incontournables.

La commune suit cette affaire et 
vous informera régulièrement des 
avancements du projet.
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concertation
commerçants

trimestrielle
avec les

Une réunion de

les Commerçants de la ville de Juvignac sont conviés par 
l’adjoint au Développement Economique Hubert allouche, 
à une réunion trimestrielle d’information et de concertation 
autour d’un petit-déjeuner, abordant tous les sujets d’actualité 
sur la commune.
La dernière entrevue a eu lieu récemment avec la 
participation de l’association CAPJ3000 en la présence 
du président Jean-Marc Lanot, de la secrétaire Nicole 
Damais, de la trésorière Montserrat Lorenzo et de 
Jean-Claude Bourillon, gérant de société. 

La mairie, outre Hubert Allouche, était représentée 
par Jean-Claude Bouisseren, conseiller délégué 
aux transports, Florence Plays adjointe déléguée 
à la communication ainsi que le Directeur Général 
des Services Patrick Nicodème. Deux invités du 
jour, Jean-Marc Leygues et Pascal Louchet (Société 
GGL) respectivement promoteur et responsable du 
développement durable, y étaient présents pour 
expliquer les grandes lignes de la construction de la 
ZAC de Caunelle. 

Hubert Allouche a ouvert la séance, rappelant son 
souhait de faire perdurer la tradition de cette réunion 
afin de mener les projets municipaux dans la plus 
grande concertation possible. 

Jean-Marc Leygues a entrepris l’explication détaillée 
de la ZAC de Caunelle, pointant l’installation de 
locaux commerciaux au rez-de-chaussée des 
immeubles avec un parking de 171 places et des 
stationnements de courtoisie dans la rue (en réponse 
à la question posée par André Deljarry sur les places 
de parkings destinées aux commerçants). Pascal 
Louchet, responsable du développement durable au 
sein de la société, a souligné pour sa part le nombre 
d’éléments favorables de la ZAC en matière de 
développement durable (l’accessibilité au tramway à 
pied ; l’aspect hydraulique sans bassin, mais avec des 

espaces verts  ; la mixité de l’habitat et une circulation dite 
«douce») 

Le directeur de séance a conclu le sujet, soulignant que la 
mairie a tenu compte des désidératas de la population en 
demandant un accès ADSL très haut débit. 
S’ensuivit un tour de table avec des nouvelles des autres 
projets en cours tels que les Thermes dont les travaux ont 
commencé fin novembre et devraient s’achever dans 3 
ans, le domaine de Naussargues, le marché de la place des 
Lavandes, l’installation de l’enseigne «Picard» en début 
d’été et des ouvertures récentes de «Pitti’s», restauration 
rapide Italienne et de «MacDan», espace de loisirs autour 
de la maison ainsi que l’ouverture d’une grande surface et 
d’un restaurant bio. A noter également la réouverture du 
restaurant du Golf de Foncaude avec un nouveau chef en 
cuisine. 

La réunion, qui a duré plus de deux heures, s’est clôturée 
dans un climat de convivialité.

1ère réunion de travail réunissant les facteurs économiques 
et politiques de la ville pour une meilleure information
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Ce moment fort de la vie locale, loin de faiblir en terme de 
fréquentation, continue à mobiliser nombre de juvignaçois 
et juvignaçoises qui mettent un point d’honneur à être 
présents à cette cérémonie placée sous la présidence de 
madame le Maire, entourée d’élus du conseil municipal ainsi 
que du conseil municipal des enfants, de la section locale 
des Anciens Combattants et de son président, Paul Batut. 

Également, à noter la présence des personnalités civiles 
et militaires : Le général Bouard, les colonels Lopez et 
Balandraud, le commandant Anivudeth Viarasakd, des 
représentants de la gendarmerie de St Georges d’Orques et 
de la police municipale. 

Après la prise de parole du président Paul Batut ainsi que 
de madame le Maire, Jean Claude Bouisseren, élu délégué 
aux anciens combattants donne lecture du message de 

Hubert Falco secrétaire d’État à la défense et aux 
anciens combattants. Les élus du conseil municipal 
des enfants ont participé activement à la cérémonie 
en lisant un poème de Paul Eluard «Un compte à 
régler» rappelant la tragédie de la guerre, le devoir de 
mémoire et l’espoir d’un monde de paix. Ces derniers 
déposèrent ensuite une rose jaune aux pieds de la 
stèle commémorative dédiée aux veuves et orphelins 
de guerre. 

Après le dépôt de gerbes, une minute de silence fut 
observée et chacun a pu se recueillir à l’écoute de 
l’hymne national.

L’assistance, conviée par la mairie au pot de l’amitié 
dans la salle des mariages, a pu, lors d’un moment 
de convivialité, mis à profit par le président Batut 
assister à une remise de décorations. C’est ainsi que, 
furent décorés MM Visintin et Valez : médaille Croix 
du combattant ainsi que M Carretier : médaille Titre 
de reconnaissance de la nation pour ses services au 
Sahara, et médaille des vétérans des essais nucléaires, 
ce dernier ayant été irradié au Sahara. 

Une belle façon de clore cette matinée du souvenir 
empreinte de beaucoup de respect et de dignité.

commémoration

11 novembre 
1918

du 92ème anniversairede l’armistice du

la journée de commémoration de l’armistice du 11 novembre 
1918 s’est déroulée devant le monument aux morts situé sur 
le parvis de l’Hôtel de Ville.

Moment solennel de recueillement
en cette journée du souvenir
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Madame le Maire,
entourée des nouvelles familles juvignacoises

Selon la tradition instaurée par le Maire Danièle Antoine-
Santonja, la réception annuelle d’accueil des Nouveaux 
Arrivants a eu lieu en novembre dernier. Une soirée au 
cours de laquelle, le Maire, accompagnée par Florence Plays, 
adjointe déléguée à la Communication et à l’Animation, a 
présenté les membres de son conseil, le directeur général 
des services, le directeur de l’office de Tourisme Arnaud 
Julien, les représentants des relais d’opinion et bien d’autres 
personnalités encore qui ont assisté à cette soirée. S’ensuivit 
un portrait de la ville et de son évolution à travers le temps, 
sans oublier bien sûr les grands projets en cours. 

Après cette présentation, les nouveaux Juvignacois ont reçu 
en cadeau de bienvenue le livre de la ville et une pochette 
contenant un large panel de documents utiles (plan de ville, 
guide des associations, horaires de la mairie, des bus, et 
autres plaquettes municipales)

Puis, la soirée s’est achevée autour d’un buffet convivial où 
chacun a pu converser avec élus et personnalités locales.

Lundi 6 décembre 2010, le tractopelle et les ouvriers 
envahissaient le site de Fontcaude afin de démarrer le vaste 
chantier des Thermes. Nous vous tiendrons informés de 
l’évolution des travaux aux cours des prochaines parutions 
locales.

Jeudi 18 novembre dernier, madame le maire, 
entourée d’élus a remis les médailles du travail 
aux personnes ayant effectué de nombreuses 
années de service auprès de leurs employeurs.
Florence Plays, Adjointe à la Communication et 
à l’Animation accueillait les récipiendaires avec 
de chaleureuses félicitations et rappelait pour 
l’occasion les étapes d’une vie professionnelle : 
20 ans de service, pour la médaille d’argent, 30 
pour celle de vermeil, 35 pour l’Or et 40 pour le 
Grand Or. 
Madame le Maire soulignait l’épanouissement 
d’une vie professionnelle, la volonté de mener 
à terme des projets ainsi que le dévouement 
au sein d’une société, d’une entreprise ou d’un 
organisme et la durabilité dans un univers 
économique parfois complexe.
Ensuite, accompagnée par les membres du 
conseil municipal, le Directeur Général des 
Services et le Directeur de l’Office du Tourisme, 
Arnaud Julien, elle remettait les médailles du 
travail aux bénéficiaires.
Et pour honorer toutes ces distinctions, les 
élus ont convié l’assistance à venir partager 
un moment des plus conviviaux autour d’un 
apéritif.
Les personnes n’ayant pas pu se rendre à cette 
réception peuvent venir retirer leur médaille 
auprès de Jocelyne Cavalié, cabinet du maire 
04 67 10 42 27.

soirée d’accueil des
nouveaux arrivants 

1er coup de tractopelle 
aux Thermes

soirée de remise
des médailles du travail 

Danièle Antoine Santonja et Florence Plays, 
entourées des récipiendaires

inSCriPTionS PoUr La renTrée SCoLaire 
De SePTeMbre 2011

Les parents dont les enfants effectueront leur 
première rentrée scolaire en septembre 2011, ou 
les parents nouvellement arrivés à Juvignac, sont 
invités à se présenter à la mairie, munis de leur 
livret de famille et d’un justificatif de domicile sur 
la commune. renseignements : Service Affaires 
Scolaires 04 67 10 42 29.
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Un double

olympique à la

champion

mairie
le double champion du monde de Judo David Douillet, lors 
d’un déplacement en septembre 2010 pour rencontrer les 
élus, a fait une halte à l’hôtel de ville de Juvignac, où le maire 
Danièle antoine santonja et son équipe l’ont chaleureusement 
accueilli.

Invité par le président départemental de l’UMP, 
Arnaud Julien, le tout nouveau député des Yvelines, 
conseiller régional d’Ile-de-France, a prouvé que 
l’on pouvait être grand et modeste à la fois. Le maire, 
après lui avoir brossé un tableau de «Juvignac la 
Verte», ville dynamique et entreprenante qui, «avec 
à peine 170 habitants en 1960, en compte aujourd’hui 
environ 9000», a poursuivi, «nous avons mis en place 
des projets structurants et novateurs, réhabilitation 
des Thermes, crèche multi-accueil…» Et de terminer, 
souriante, «j’aurai tout de même accompli six 
mandats».

David Douillet a remercié et félicité Danièle 
Antoine Santonja, «pour sa longévité en politique et 
l’exemplaire évolution de sa ville». S’il s’est montré 
discret sur son parcours sportif, il a néanmoins, en 
quelques mots, expliqué ses motivations politiques. 
«Le sport m’a tout apporté, notamment au niveau 
des vraies valeurs. Aujourd’hui, à la place qui est la 
mienne, je souhaite transmettre simplement ce que 
j’ai reçu, en m’impliquant dans le quotidien souvent 
douloureux de mes concitoyens». Une autre façon, 
pour l’homme «aux Pièces Jaunes» de démontrer 
que la valeur n’attend pas le nombre des années !

David Douillet et le Conseil Municipal
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De Gauche à droite : Lou Jung, David 
Gauthier et Joris Michaud Rochet lors 
des Trophées des Champions

Lou Jung-Morela, 16 ans, Champion de France 
de Boxe Ginda catégorie – de 70 kg. 

La boxe Ginda est la partie combat du Kung Fu, 
qui consiste à utiliser pied/point/projection.
A partir de 18 ans le Sanda remplace le Ginda. 
Les coups sont donnés avec plus de force en 
Sanda. Lors d’un combat chaque coup porté 
rapporte des points, le vainqueur du round est 
celui qui en obtient le plus, le vainqueur du 
combat est celui qui gagne le plus de round sur 3.
Les combats durent 1 min 30 avec 1 min de 
repos entre chaque round. 
Pour sa première année Lou a terminé 2ème à 
l’Open de France à Sète et 2ème au championnat 
régional de Béziers. Il s’est donc qualifié pour 
le championnat de France qui a eu lieu à Niort, 
au mois d’avril dernier (seuls les 2 premiers de 
chaque région peuvent y participer). Lors des 
championnats de France Lou a passé chaque 
tour de qualification jusqu’à la finale en gagnant 
tous ses combats sans perdre un seul round. Il a 
gagné la finale 2 à 0.
Lou est actuellement en 1ère STG au Lycée 
Jean Monet. Depuis son plus jeune âge Lou 
est passionné de sport et particulièrement de 
football, il est actuellement au club de Castelnau 
le Crès en catégorie U 17 Excellence, après avoir 
été recruté par le centre de formation de Nîmes 
Olympique, qu’il a préféré quitté au bout de 
quelques mois, suite à de nombreuses blessures. 
En septembre 2009 il a décidé de reprendre la 
boxe, il s’y était initié au club de Montarnaud 
où il a fait la connaissance de Fabien Vigne. Lors 
de son combat pour la finale du championnat 
de France, Lou a placé le bracelet de Fabien 
dans son gant de boxe et s’est battu avec la 
motivation de gagner pour rendre hommage 
à son ami. Et c’est bien naturellement que Lou 
dédie sa victoire à Fabien. 
Bravo et merci à son entraîneur, Davy Gauthier 
du club kfs34 de Juvignac.
Une vidéo des combats est disponible sur le 
blog de l’association www.kfs34.skyblog.com

Un juvignacois, 
champion 
de boxe ginda

Le 23 juin 2010 le club d’Aikido de Juvignac fêtait ses 30 ans 
d’existence au dojo Jacques Moroté, nom du fondateur du 
club, qui voulait transmettre à son tour l’art martial qu’il avait 
appris principalement auprès de Maître Tamura.
Pour ce faire, il a donc tout naturellement eu envie de créer un 
dojo sur Juvignac et c’est avec l’accord et l’aide de monsieur 
de BRUNELIS maire de Juvignac en 1980, que son souhait pu 
se réaliser. Un dojo a donc vu le jour au niveau bas de la salle 
polyvalente pour la pratique de l’aikido.
Cet après midi d’anniversaire a été l’occasion, après le discours 
traditionnel, de montrer aux nombreux invités le travail des 
élèves appris pendant la saison 2009/2010 et faire comprendre 
l’état d’esprit de cet art martial.
Ensuite un apéritif dînatoire a clôturé cette journée, riche en 
souvenirs et en émotion.

Contact :  Bernard Boussinesq - 06 62 62 03 81 
Email : Aikikai.juvignac@yahoo.fr

les 30 ans de l’aikido

Téléthon 2010 à Juvignac

Bernard Boussinesq, entouré de ses élèves

Comme les années précédentes, la journée du Téléthon à 
Juvignac a été un succès et a rapporté 2216 euros par le biais 
des actions des associations bénévoles et du service Enfance/
Jeunesse, efficacement encadrés par le directeur Laurent Buord 
et sous l’égide de l’Adjointe au Maire déléguée à la manifestation, 
Florence Plays. A cette somme s’ajoutent bien entendu les 
promesses de dons des habitants. Les fidèles associations  : 
le Bridge, l’AS du Golf de Foncaude, Juvignac Auto Sport ont 
collaboré avec dynamisme et bonne humeur tout au long de 
cette journée très froide du 4 décembre, proposant sur les 
Allées de l’Europe, en parallèle du marché de Noël, un château 
gonflable, des peluches à bas prix… Et pour tous, un jambon 
entier à gagner et une tombola assortie de nombreux prix offerts 
par l’Office du Tourisme, Bricorama, le peintre Ouzin, Inter Sport, 
Cuisines ABC, Sté Générale et Mme Carretier du CCAS. Une 
démonstration de Country par Arizona Kid est venue ponctuer 
les festivités de la journée, avant le traditionnel lancer de ballons 
effectué par le Conseil Municipal des enfants et des membres des 
relais d’opinion qui ont aussi aidé à tenir le stand tombola. Le soir, 
la troupe «Amis en Scène» a joué sa dernière pièce de théâtre 
amateur sous les applaudissements d’un public fidèle et du maire 
de la ville, Danièle Antoine Santonja. 

Encore une belle journée de démonstration de solidarité qui fut 
une réussite grâce au dévouement de fidèles bénévoles et à la 
générosité des donateurs. Un grand merci donc à tous pour les 
malades !
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a

l’école de

danse classique
30 ans

Ce fût une soirée d’anniversaire inoubliable durant laquelle plus 
de 700 spectateurs applaudirent pendant plus de 3 heures, un 
spectacle haut en couleur et placé sous le signe de l’émotion. 

Il y eu beaucoup de larmes ce soir là. Larmes de joie pour les 
145 élèves, larmes d’émotion, pour les parents et bien sûr pour 
Françoise qui, malgré les années, garde toujours la même passion 
pour son métier et qui avait placé ce 30ème gala sous le signe de la 
magie et de la féerie autour du thème de «la danse dans le cinéma». 

Après une présentation nommée «célébration», toutes en tutus 
blancs scintillants, réunissant toute l’école sur scène, la soirée se 
déclina en plusieurs tableaux tour à tour classiques, néo-classiques 
et modernes afin de démontrer aux spectateurs que la danse 
classique n’est ni rigide, ni ennuyeuse. Et c’est un bouquet final 
émouvant qui réunit tout le monde sur scène sous une neige 
étincelante tombée des cintres devant les regards émerveillés 
des spectateurs. Bravo à tous ! Et surtout à Françoise qui déborde 
d’imagination pour présenter chaque année un spectacle différent 
et toujours plus original.

En cette rentrée 2010, il est bon de se souvenir des débuts de l’École 
de Danse en Septembre 1980 lorsque les premiers cours avaient 
lieu dans le local préfabriqué (actuelle bibliothèque municipale) 
pour une dizaine d’élèves seulement. Et le premier gala  ! «Le lac 
des cygnes» inoubliable sur une scène improvisée dans un camion 
ouvert aux quatre vents et éclairée par quelques lampions de bal 
musette ! Puis ce fût la construction de la salle polyvalente Lionel 
de Brunélis qui permit aux élèves d’apprendre dans une vraie salle 
de danse.  Au début il n’y avait ni miroirs ni plancher, seulement 
la passion de transmettre son Art et son savoir, faisant oublier à 
Françoise ces désagréments. Puis bientôt ces deux éléments 

majeurs pour la danse furent installés pour 
le plus grand bonheur de tous. Depuis, le 
nombre d’élèves n’a cessé de s’accroître, et 
au fil des ans, l’école de danse s’est produite 
sur la plupart des salles de spectacle : la salle 
Jean Vilar, la salle Molière, le théâtre des treize 
vents, le chai du Terral, et enfin le Zénith 
depuis 8 ans. Que de chemin parcouru !

Beaucoup d’élèves sont fidèles à l’École depuis 
plusieurs années et 2 élèves comptent 20 ans 
de présence assidue  ! D’autres inscrivent à 
leur tour leur fille et ne gardent que de bons 
souvenirs des années passées dans l’école.

Les cours, qui ont lieu dans la salle de danse 
de la salle polyvalente Lionel de Brunélis, 
accueillent les enfants à partir de 4 ans, les 
adolescents et adultes répartis en 9 niveaux 
jusqu’au niveau supérieur. Bien sûr, comme 
dans toutes les écoles de danse il n’y a pas 
assez de garçons puisque 2 seulement sont 
inscrits, et Françoise rêve de voir ce chiffre 
augmenter. Avis aux amateurs !

Le rendez-vous est déjà pris avec impatience 
pour le 31ème spectacle de fin d’année et vous 
pouvez déjà nous contacter au 04 67 96 02 16 
ou au 06 88 13 10 55.

L’école de Danse classique de Juvignac, 
dirigée par Françoise De Haro, 

professeur diplômée d’état,
a fêté ses 30 ans d’existence

le 25 juin dernier lors du traditionnel 
gala de fin d’année

au Zénith de Montpellier. 

Un Tableau haut en couleur
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La photo de famille du club

En cette fin de saison, le Juvignac Karaté Club a fêté cette 
année ses 20 ans d’existence sur la commune.
20 ans d’expérience avec à ce jour plus de 150 licencié(e)s 
dont les ¾ sont des enfants.
20 ans durant lesquels le Club a su tisser avec ses adhérents, 
adultes et enfants, des liens d’amitié et de convivialité.
A cette occasion un gala de clôture a été organisé dans 
la salle Jean Moulin, en présence de madame le maire, 
Danièle Antoine Santonja et du Vice-président de la Ligue 
Languedoc-Roussillon de Karaté, monsieur Charles Dehan.
Ce spectacle, tout en musique, a débuté avec la classe 
Baby-Karaté, s’est poursuivi avec le défilé tout au long de 
la représentation des enfants, des ados et des adultes dans 
des démonstrations hautes en technicité et soulignant les 
nombreux résultats sportifs et résultats non démérités aux 
passages de grades, pour la plus grande joie des parents et 
amis.
Un buffet a clôturé cette journée, réunissant petits et grands 
pour le verre de l’amitié, de la complicité et du bonheur 
partagé.

Contact :  Michel Carrel - 06 87 17 86 23 
Email : juvignackarate@yahoo.fr

DU bonHeUr MaLGré La CriSe
Des chants plein la tête, des étoiles plein les yeux, en dépit 
d’un temps incertain, la ville de Juvignac a célébré, dans la 
grande tradition, le 10ème Marché de Noël. Un anniversaire 
marqué par la présence des Mères Noël, les Pom-pom 
Girls du groupe Lolipop qui ont affronté les frimas et 
une bise glaciale pour offrir aux visiteurs littéralement 
frigorifiés une chorégraphie légère et colorée. Si la crise 
et la multiplication des marchés ont quelque peu «allégé» 
la fréquentation, les exposants, créateurs et commerçants 
non sédentaires, ont été fidèles à ce marché qui, rappelons-
le fut, il y a dix ans, le premier du genre dans le département. 
Le temps d’un week-end, Juvignac a revêtu son habit de 
lumière, et déployé des trésors d’imagination, pour que 
le Père Noël accueille les petites et grandes personnes. Et 
même si les badauds n’étaient pas forcément dans un acte 
d’achat, nombreux furent ceux qui se laissèrent tenter par 
les produits proposés au travers des échoppes attractives, 
parfois insolites, mais toujours aux couleurs de la fête. 
Comme à l’habitude, Ouzin, artiste peintre talentueux, 

a généreusement offert quelques unes de ses toiles 
réalisées sur place lors des démonstrations. Arts de la 
table, bijoux, verrerie, jouets, jeux, strass, paillettes… vin 
chaud, marrons grillés, churros, pommes d’amour, crêpes 
sucrées et salées, produits du terroir, nougat, miel et 
autres délicieuses gourmandises ont subtilement titillé les 
papilles. Danièle Santonja, Maire de Juvignac s’est félicitée 
de «cette fête de l’amitié, de la générosité et du partage, 
qui fait briller les yeux des enfants», et a salué le savoir-
faire des exposants toujours aussi fidèles. Mia Romero, 
adjointe aux Affaires Culturelles a remercié «le Maire et le 
conseil municipal, ainsi que l’ensemble des participants, 
équipes administrative, la Police municipale et les services 
techniques dont le travail de mise en place, en raison des 
intempéries, s’est révélé particulièrement difficile».
Le Marché de Noël 10ème du nom, s’est achevé le dimanche 
sous un temps maussade, mais sur la promesse de se 
retrouver l’année prochaine. Une très belle façon de se 
dire Joyeuses Fêtes.

Cette année, le Juvignac Handball fête ses 
10 ans d’existence et pour cela, anciens 
et nouveaux joueurs se sont réunis pour 
festoyer autour de leurs mascotte «Amine».
C’est en 2000, qu’une poignée d’étudiants, 
fans de handball, décidèrent de créer leur 
propre club. 10 saisons plus tard, c’est grâce 
à leur énergie et leur volonté, que la Juv’HB 
n’a cessé de grandir, tout en conservant un 
esprit de famille et de convivialité.
Mais aujourd’hui, Juvignac Handball ce n’est 
pas simplement 4 équipes sénior (2 en pré-
nationale et 2 en départementale) mais aussi 
un club qui place la formation des jeunes 
joueurs et jeunes arbitres au cœur de ses 
objectifs et participe activement à l’actualité 
de la ville, notamment par sa présence à la 
fête votive et à la foire aux associations.
Souhaitons-leur de continuer sur cette voix 
et de nous abreuver de nombreuses victoires.
Contact :  Isabelle - 06 10 21 14 72 

Email : Juvignac.handball@free.fr

Juvignac karate 
déjà 20 ans

10ème marché de Noël

Juvignac 
handball 
fête ses 10 ans

La Juv’handball, pépinière de jeunes talents
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du

la soirée de

Noël
personnel municipal

Samedi 11 décembre, madame le Maire avait convié les employés 
municipaux à la salle de Courpouyran afin de partager avec eux un 
instant privilégié.
C’est dans une salle haute en couleurs, décorée avec beaucoup de 
soins par les services techniques que la Directrice des Ressources 
Humaines (DRH) a communiqué à l’assistance le discours que le 
Directeur Général des Services, absent pour des raisons médicales, 
avait pris soin de préparer. Regrettant de ne pouvoir être auprès du 
personnel dans ces moments festifs, il remercia tous les secteurs 
municipaux pour le dévouement et la compétence dont font 
preuve les agents pour l’amélioration du service public tout au long 
de l’année. Il mit ensuite l’accent sur le renforcement des services 
proposés aux administrés, élément clé d’une collectivité territoriale, 
tels l’établissement des passeports biométriques depuis juin 2009 
et le projet de la mise en place de la chartre Marianne qui facilite 
l’accessibilité aux prestations et aux documents administratifs. 

Madame Danièle Antoine Santonja mit en exergue les qualités 
de chaque agent. Elle souligna la rapidité avec laquelle les 
services techniques et la police municipale interviennent sur les 
événements. Elle fit des compliments aux agents de la crèche 
pour leur facilité d’adaptation dans les nouveaux locaux, elle 
remercia le centre de loisirs, les écoles, le service des sports pour 
leurs relations, invariablement plus proches avec les enfants. Elle 
félicita les services administratifs, toujours soucieux d’apporter 
une solution aux Juvignacois. Elle souligna l’enseignement culturel 
apporté par l’école municipale de musique. Enfin, elle remercia tout 
le monde pour le professionnalisme, l’intégrité et la conscience 
professionnelle, et formula le vœu que les fêtes de fin d’année 
soient signe de réjouissances et de douceur.

C’est dans ce climat de félicité qu’elle convie les invités à partager 
avec elle et l’adjointe à la Communication et l’Animation, Florence 
Plays, chargée de la préparation de cette soirée, un cocktail 
dînatoire animé de musiques aux rythmes latino.

Les employés municipaux, ont pour une fois, laissé leurs dossiers, 
chantiers, missions pour n’avoir qu’une idée en tête, faire la fête.

Madame le maire, entourée de 
Françoise Calas (DHR) et Florence Plays

Le personnel et les élus réunis 
pour une soirée de convivialité
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le Noël des aînés 
de la commune

le Noël des enfants du 
personnel municipal

Jeudi 16 décembre, madame le Maire avait 
convié les aînés de 67 ans et plus de la 
commune à un déjeuner de Noël offert pour 
l’occasion par la municipalité. C’est autour 
d’un kir royal que Madame le Maire, Danièle 
Antoine Santonja, accompagnée de son 
adjointe à la Communication et à l’Animation 
Florence Plays, a accueilli les convives et 
évoqué l’importance d’avoir des racines 
aujourd’hui, ainsi que le plaisir qu’éprouvent 
les anciens envers les générations plus 
jeunes. Ensuite elle présentait le programme 
spécialement concocté par le service du 
Cabinet du Maire pour cette journée. 350 
personnes, présentes à cette invitation, 
honoraient la table faite par le Traiteur 
La Victoria. Cette année, en raison d’une 
meilleure situation financière, la municipalité 
a pu renouer avec la coutume, en offrant un 
déjeuner à ses aînés. Outre les petites mises 
en bouche, c’est un traditionnel foie gras qui 
ravit les papilles des plus fin gourmets, suivi 
d’un pain de poisson allégé et rafraîchissant 
pour laisser place au pavé de bœuf en 
sauce. Terminant ainsi avec des profiteroles 
et des mignardises, accompagnés par de 
la Blanquette, les invités ont pu se délecter 
également du spectacle «Bon voyage» 
présenté par la Compagnie Magenta. 
Représentation qui enchanta toute une 
salle, fredonnant des airs connus de cabarets 
avec les chanteurs (Edith Piaf, Charles 
Aznavour, Dalida et bien d’autres encore). 
Réussite totale couronnée par de nombreux 
applaudissements.
L’après-midi s’est ensuite prolongé par un 
thé dansant pour les danseurs et s’est achevé 
en début de soirée, chacun formulant le vœu 
de revenir l’année prochaine.

Samedi 18 décembre, c’est autour d’un goûter spécialement conçu 
pour eux, que le Père Noël a remis les cadeaux aux enfants du 
personnel municipal. Lorsqu’ils sont entrés, il était là, assis à côté 
du sapin de Noël, au coin de la cheminée, où tous les cadeaux 
attendaient leurs propriétaires. Certains, émus par sa présence, 
lui donnèrent des courriers avec des messages, d’autres plus 
téméraires, allairent lui parler et lui posèrent des questions. Une 
fois la distribution de cadeaux terminée, le Père Noël proposa à tous 
les enfants et leurs parents de chanter ensemble la traditionnelle 
chanson de Noël «Petit Papa Noël». S’ensuivit la traditionnelle 
photo avec tous les enfants autour du Père Noël. L’après-midi se 
prolongea par un goûter garni de viennoiseries, de chocolat et 
café chauds, de jus de fruit et d’un gâteau de bonbons, le tout 
harmonieusement mis en scène et décoré par la société Cocktail’n 
Co. 

Le samedi 18 décembre, l’endroit incontournable pour les enfants 
de la commune était la salle Lionel de Brunelis où avait lieu le 
spectacle de Noël offert par la municipalité.  Eliane Gauzy Chable, 
Adjointe à l’Environnement accueillait à cette occasion plus de 
400 personnes pour ce spectacle de Noël où petits et grands 
découvrirent le talent de deux comédiens de la Cie Listen’Up. Le 
spectacle, le K.Baré, histoire clownesque quelque peu déjantée, 
mais très bien orchestrée par Chtong, indomptable dresseur et 
Pff, son garçon de piste. Eternelle histoire de Puce Savante égarée, 
mais imaginée dans un contexte de fantaisie, de cinéma muet, aux 
accents de cirque, de cartoon et de music-hall. Un vrai plaisir.  Et 
comme un plaisir ne vient jamais seul, après les rires, ce sont les 
papilles qui ont été mises à l’honneur avec un goûter offert par la 
mairie à tous les enfants et leurs parents.
Un après-midi bien rempli, placé sous le signe de la joie, la 
convivialité et la réussite.

Un belle assistance 
pour une belle journée

Photo de famille : 
les enfants du personnel et le Père Noël

le Noël des enfants 
de la commune
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le 8ème challenge municipal de la «sécurité Routière» 
aura lieu du 7 février au 5 avril 2011.

municipal de la
8ème

 challenge

Sécurité Routière

Les élèves de CM2 des deux groupes scolaires de la 
commune participeront à un concours de dessins. Ils 
devront créer, en classe et sous contrôle de l’enseignant, 
une affiche de format A4 titrée sur le thème de la sécurité 
routière. Tous les élèves devront mettre sur papier leur 
imagination et les résultats seront sans nul doute comme 
chaque année surprenants voir même pour certains 
talentueux. Un jury composé de dix membres et présidé 
par Madame le Maire devra départager les quelque cent 
dessins puisque seuls les 10 meilleurs seront primés. La 
remise des prix aura lieu à l’Hôtel de Ville, mardi 5 avril 
2011 à 18 heures en présence des parents et enseignants.

Pourquoi un concours de dessin sur la sécurité routière ? 

Laurent CARILLO, Conseiller Municipal Délégué à la 
Prévention & Sécurité Routière de Juvignac explique  : 
«Nous reconduisons bien évidemment ce challenge annuel 
qui sensibilise de plus en plus les enfants, notamment sur le 
comportement de l’automobiliste et les risques encourus par 
certains. C’est pourquoi l’objectif du concours de dessin est 
d’amener justement l’enfant à reformuler, avec sa sensibilité 
et ses mots, les grandes règles de la sécurité routière : la 
permanence des dangers sur la route, les comportements 
élémentaires de sécurité, la diversité des lieux et des situations 
du quotidien, l’attitude des autres usagers...
En finalisant son apprentissage par un travail d’image et la 
rédaction d’un message, l’enfant s’approprie complètement 
un aspect spécifique de la sécurité routière et au travers de la 
compétition de gagner, fait passer le message». 
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du

et des

Office tourisme

festivités
nouvelle implantation
Ouvert depuis fin 2008 salle Frédéric Bazille, l’Office de 
Tourisme et des Festivités de Juvignac déménagera début 2011 
sur les Allées de l’Europe, dans de nouveaux locaux bénéficiant 
d’un emplacement idéal pour une bonne visibilité. Cet espace 
dédié à l’information, continuera d’exercer ses principales 
activités touristiques et événementielles tout en développant 
ses services  : billetterie de places de cinéma à -30% du prix 
initial, borne Wifi accès libre, vente de produits régionaux (miel, 
olives, vin…). avis aux collectionneurs et amateurs  : Un 
projet d’exposition temporaire de photographies et cartes 
postales anciennes de Juvignac est en cours de création. 
vous pouvez y participer en nous prêtant photos, cartes 
postales, mais aussi en nous livrant souvenirs et anecdotes ! 

Un bilan touristique très satisfaisant
Deux facteurs ont contribué aux bons résultats  : le golf hôtel 
de Fontcaude a enregistré un taux d’occupation de 70% en 
juillet et de 80% en août et de leur côté, les juvignacois sont 
de plus en plus nombreux à louer leur villa à des particuliers et 
continuent aussi d’accueillir famille et amis.

La qualité au cœur de l’événementiel
Le volet événementiel bat son plein, avec la mise en place de 
manifestations conviviales et diversifiées telles que le street 
golf, la journée des associations ou les Virades de l’Espoir ; des 
excursions au Sénat et à l’Assemblée Nationale, des conférences 
sur l’actualité, etc. Un travail de sponsoring et de relations presse 
permet de développer l’image de Juvignac dans la région par le 
biais de supports de communication tels que les campagnes 
d’affiches, les spots radios, les insertions publicitaires et les 
publi-reportages.
en 2011, nous espérons vous retrouver pour de nouveaux 
rendez-vous ludiques que vous pouvez consulter sur place ou 
bien via notre site internet www.ot-juvignac.com.

aperçu de notre programmation pour les mois de 
janvier/février/mars :
Janvier : 
oo  Sortie du Plan de Ville 2011 qui sera distribué dans les boîtes 
aux lettres et disponible dans les principaux lieux publics 
(mairie, office de tourisme, commerçants).

oo  Visite guidée du musée Fabre et de son nouveau 
département des Arts décoratifs  : l’Hôtel de 
Cabrières – Sabatier d’Espeyran – 18 janvier.
oo  «La sophrologie, une science et une pratique pour 
aider à mieux vivre».
Conférence-atelier animée par Béatrice BEL. 
27 janvier à 19h00 salle des mariages de l’Hôtel de 
Ville – entrée libre.

Février : 
oo  «Quel avenir pour la réforme des collectivités 
territoriales ?».
 Conférence-débat de Jean-Marc MAILLOT, Avocat 
à la Cour, Maître de Conférence des Universités, 
Directeur des Etudes de l’IPAG de Montpellier, 
auteur de plusieurs manuels et ouvrages – 16 
février à 19h salle des mariages de l’Hôtel de Ville 
entrée libre.

MarS :
oo  Excursion Paris : Participation à l’émission à succès 
de Canal + «Le Grand Journal» avec en exclusivité 
la visite des coulisses.
oo  «Quelles actions mener pour améliorer la sécurité 
routière ?». Conférence de Jean-Marc QUILLIER.
oo  «Mesrine : les dessous de l’affaire révélés 
par un ancien officier de police antigang». 
Conférence de Jacques NAIN auteur du livre «La 
traque de Jacques Mesrine, ennemi public n°1»

ProCHaineMenT :
oo Inauguration des nouveaux locaux de l’Office de 

Tourisme sur les Allées de l’Europe.

DernierS MoMenTS 
ForTS :
excursion au Sénat. Visite 
des coulisses de la chaîne 
Public Sénat et promenade 
culturelle et institutionnelle 
dans les somptueux couloirs 
du Palais du Luxembourg. 

Clic-clac dans le grand 
escalier d’honneur
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Quant l’école est finie, 
place au

théâtre…

Pour tous ceux et celles qui croisent annik, voici quelques 
informations qui vous la feront mieux connaître.

employée municipale depuis septembre 1987, elle exerce 
aujourd’hui la fonction d’aTSeM auprès des enfants au sein 
de l’école maternelle du groupe scolaire des Garrigues et 
devrait prendre sa retraite dans quelques mois. annik est 
une personne attentive, discrète, très appréciée de ses 
collègues, de ses amis et de sa famille (4 filles et 6 petits-
enfants) qui fait également partie de la troupe de théâtre 
amateur de Juvignac depuis quelques années. 

Lorsque «Amis en scène» se monte sur Juvignac, Annik est 
l’une des premières à s’investir et découvre alors le théâtre. 
Très rapidement elle se passionne et devient une comédienne 
essentielle dans la troupe. Elle a joué dans «Tirs croisés» et joue 
actuellement dans «Le chat nous a quittés», deux pièces écrites 
par Ginès Abellan qui vit sur la commune depuis 20 ans, acteur 
lui-même, époux de Gisèle Abellan, également employée au 
groupe scolaire des Garrigues et qui s’occupe de l’intendance, 
de la logistique et de la régie son et lumière avec sa fille Noëllie. 
Une histoire de famille, ou plutôt non, un investissement, une 
passion, un soutien familial.
La troupe «amis en scène» se compose de :
oo  Marie Canovas, employée à la Mairie de Montpellier. 
Comédienne dans l’âme, amoureuse de théâtre.
oo  José Canovas, peintre décorateur. Comédien à ses heures par 
amour de… sa femme.
oo  Francis Villanova, retraité, habitant de Juvignac. Comédien 
né, ayant exercé cet art toute sa vie dans le cadre de son 
activité professionnelle.
oo  Sylvette Berdaguer, retraitée de l‘Education Nationale qui a 
certainement laissé quelques souvenirs à certains écoliers 
juvignacois. Comédienne presque professionnelle, adepte 
des cours de théâtre depuis de nombreuses années.
oo  Freddie-Jeanne Bourse, psychologue de l’Education 
Nationale exerçant au sein des écoles de la commune. 
Comédienne hyperdouée, hyperactive et hypersympa.

Pour la mise en scène de leur deuxième pièce, «Le chat nous 
a quittés» la troupe a bénéficié de l’expérience théâtrale 

d’Elisabeth Laracine qui a su faire ressortir les 
qualités de chacun des membres de la troupe.
Pour Annik qui a trouvé sa place dans cette 
troupe de passionnés du théâtre où la motivation 
première est l’envie de donner du bonheur aux 
gens, les applaudissements et les rires sont la 
meilleure récompense. Et le public n’en est pas 
avare lors de ses apparitions sur scène. Tous 
les acteurs sont performants et expriment une 
émotion, un sentiment, une envie mais Annik, 
elle, nous surprend…
La troupe a joué à plusieurs reprises pour des 
œuvres caritatives (Restos du cœur, Le Téléthon, 
ADIMCH, Alliance France Dystonie…) et vous 
donne rendez-vous dimanche 23 janvier à 17h au 
Kawa Théâtre, samedi 12 février à 21h à Toulouse, 
samedi 9 avril à 21h à la Boissière et samedi 7 mai 
à 21h à Gignac.
Contact :  06 12 25 97 02 - amis.en.scene@free.fr 

Site : http://amis.en.scene.free.fr

Surprenante Annik dans le rôle de Gaëlle
dans «le chat nous a quittés»
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Une pieuvre géante pour le plaisir des petits

En cours d’élaboration, le programme de la 7ème fête 
de la jeunesse verra le jour très prochainement et sera 
diffusé courant avril 2011. Mi-mai cette fête destinée à la 
jeunesse Juvignacoise attire toujours autant de monde 
pendant le week-end pour le plus grand bonheur des 
petits et grands. 

Afin de répondre à la demande de nombreux 
Juvignacois, la mairie par le biais des Affaires 
Culturelles, a décidé de mettre en place des cours 
de dessin et peinture pour adultes, et de bandes 
dessinées et mangas pour les enfants des écoles.

Ces ateliers seront animés par un jeune professeur, 
Nicolas Guillerme, diplômé des Beaux-Arts Saint-
Luc de Liège (Belgique) et artiste peintre.

Pour les adultes, compositions, proportions ombres 
et lumières, couleur, perspective et anatomie seront 
abordés à travers différents mediums comme le 
fusain, la mine de plomb, le pastel et en peinture, 
de l’aquarelle à l’huile.

L’atelier enfant proposera plusieurs thèmes  : les 
pirates, la nature ou le futur qui permettront 
d’aiguiser la curiosité et de développer la créativité 
des élèves à travers la bande dessinée, les mangas, 
la technique du dessin et de la couleur, l’anatomie, 
le découpage de l’histoire et la mise en scène.

Les cours auront lieu les mardis de 18 h à 21 h, salle 
des services techniques, Espace Michel Garcia.

Les ateliers débuteront en janvier 2011. Les 
inscriptions adultes se feront auprès des affaires 
culturelles de la mairie. Mélinda Ramon  : 
04 67 10 42 28.

Le samedi 11 septembre, 55 associations s’étaient 
réunies sur le parvis de l’hôtel de ville pour la 25ème 
Journée des Associations. Les juvignacois sont venus 
nombreux pour assister à l’inauguration. Après le 
discours de madame le Maire, Juvi-rencontre et le 
Comité des Jeunes de Juvignac ont coupé à l’unisson le 
ruban inaugural. La richesse et la variété des animations 
proposées ont ravi le public durant toute la journée. Sans 
oublier les démonstrations offerte par des associations 
sur le podium une majeure partie de l’après-midi. À 
noter également le «Top départ» du rallye mini Austin 
organisé par l’association «Juvignac Auto Sport» depuis 
le groupe scolaire des Garrigues.
Une bien jolie journée ensoleillée, offrant ainsi une 
palette bien colorée de toutes les activités existantes à 
Juvignac.

7ème fête de la jeunesse

Dessin, peinture, 
bD et mangas

Journée des associations

Lors de l’inauguration, Madame le Maire, 
accompagnée d’Arnaud Julien, Directeur 
de l’Office du Tourisme, et des membres du 
Conseil Municipal 

Polyèdres 02 
Acrylique sur toile marouflée sur bois
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pas d’augmentation 
d’impôts en 2011 Ratios financiers

Groupe 
réunir juvignac Droit de réponse
A mis mandat, on peut tirer un premier bilan de la 
gestion de la commune.

A en croire la communication du Maire, tout va pour 
le mieux :
oo Le projet des Thermes est bouclé.
oo La ZAC de Caunelle va démarrer.
oo Le tramway est «sur les rails».

«Votre bien dévouée» s’occupe de vous pour votre 
plus grand bien !

A y regarder de près, la situation de notre commune 
n’est pas aussi enviable que ce qui est dit :

oo  Le projet des Thermes s’est délité, avec le temps, 
en un programme strictement immobilier assorti 
d’un peu de thalassothérapie. Que sont devenues 
les promesses de 300 emplois ?
oo  La ZAC de Caunelle, projet immobilier de masse, 
va concentrer à l’entrée de notre commune plus 
de la moitié de la population actuelle, avec les 
conséquences néfastes évidentes que cela va 
avoir sur la qualité de vie des habitants. 
oo  Le tramway aboutira à Caunelle, le doublement 
du pont sera strictement réservé au tram et à une 
voie cyclable et piétonnière, alors qu’il aurait été 
du plus grand intérêt pour les habitants d’obtenir 
aussi une voie routière pour améliorer les flux 
en entrée et sortie et désenclaver le Martinet et 
Fontcaude.
oo  Les impots locaux vont encore augmenter, situant 
l’augmentation en tête de l’Agglo.

La gestion communale va à volo ! Le Maire laissant 
de plus en plus les initiatives au Directeur Général 
des Services et à quelques fidèles avec pour 
conséquences quelques cacophonies remarquables 
(voir affaires scolaires), se réservant pour l’aspect 
gratifiant de sa fonction au sein de l’Agglo.

La dernière «Lettre du Maire» évoquait «les 
Champions de l’intoxication liée à la désinformation» : 
devant tant de haine, nous serions en droit d’exercer 
pleinement notre droit de réponse, mais évoquons 
plutôt quelques réalités.
L’année 2010 fut politiquement terrible pour D. 
SANTONJA, perdant ses soutiens historiques du fait 
de sa politique rigidifiante. L’UMP l’a exclue de son 
camp pour avoir soutenu FRÊCHE en mars ; le décès 
de ce dernier a signé la perte d’un 2ème soutien. 
Deux associations Juvignacoises d’importance 
sont en conflit ouvert avec la municipalité depuis 
plusieurs mois du fait de l’urbanisation folle et d’une 
politique scolaire inique. 
Deux soutiens lui ont manqué le 6 décembre en 
conseil municipal  : l’Adjoint aux finances et le 
Directeur Général des Services n’ayant pas osé lui 
avouer que son calcul du pourcentage de hausse 
fiscale pour 2011 était complètement faux : en effet, 
pour Mme Santonja, une hausse des taux fiscaux 
passant de 43% à 47% équivaut à «4% de hausse» et 
non 9,4% en réalité .
Juvignacoises, Juvignacois, les élus du GROUPE 
REUNIR JUVIGNAC, qui sont toujours à votre service, 
vous souhaitent une bonne et heureuse année 
2011 !
Puissent solidarité, tolérance et respect être 
la «monnaie d’échange» entre nous sur notre 
commune, en formulant le souhait qu’il en soit 
partout ainsi  : Alors l’espoir reviendra en l’Humain 
pour des jours meilleurs.
Pour une information équilibrée, consultez 
périodiquement notre site :
http://reunir.juvignac.free.fr

Malgré les mesures drastiques imposées par l’État, la 
ville de Juvignac n’augmentera pas les impôts en 2011. 
La ventilation des recettes relevées en 2010, trouve son 
exacte réplique pour 2011, à savoir :
oo 76 % pour les impôts locaux, 
oo 16 % pour les dotations de fonctionnement de l’État ;
oo et seulement 8% des ressources propres de la commune.

La réduction des dépenses, permettra de maintenir les 
taux d’imposition 2011 à leur niveau de 2010, c’est à dire : 
Taxe d’habitation : 17,50 %, Foncier bâti  : 29,50 %, 
Foncier non bâti : 100,62 %

Information Financière - Ratios Valeurs communales
Dépenses réelles de fonctionnemant/population                        1231,46

Produits des impositions directes/population                                  783,76

Recettes réelles de fonctionnement/population                           1313,29

Dépenses d’équipement brut/population 515,17

Encours de la dette/population 2100,82

DGF/population 150,02
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Changement de situation :
pensez à prévenir la Carsat

pour éviter de retarder le paiement de votre retraite 
ou d’avoir à rembourser des sommes importantes, 
tout changement de situation  est à signaler 
immédiatement à la caisse de retraite.

oo  Changement d’adresse définitif (prévenir également 
le bureau de poste qui fera suivre le courrier),
oo  Changement d’état civil, de situation (mariage, 
concubinage, Pacs, divorce, séparation - joindre 
une photocopie du livret de famille),
oo  Décès du conjoint ou de la conjointe (joindre un 
bulletin de décès au courrier),
oo  Changement de mode de paiement ou 
d’établissement financier  : nous adresser un 
original du relevé d’identité bancaire, postal ou 
de caisse d’épargne, 3 semaines avant la date 
d’échéance de la mensualité de la retraite,
oo Reprise d’activité après un départ en retraite,
oo  Changement de contrat de travail si la personne 
bénéficie d’une retraite progressive,
oo  Attribution de nouveaux avantages par d’autres 
régimes de retraite,
oo  Evolution dans les ressources : si la personne 
perçoit une retraite de réversion, l’allocation de 
solidarité aux personnes âgées ou l’allocation 
supplémentaire d’invalidité.

39 60 : le numéro unique de l’assurance retraite
Il se substitue aux numéros utilisés jusqu’alors par la Caisse 
nationale d’assurance vieillesse et les caisses régionales.

Une déclinaison en 10 chiffres de ce numéro est créée pour 
les appels depuis l’étranger, les téléphones mobiles ou les 
box : 09 71 10 39 60.
Désormais, du lundi au vendredi de 8h à 17h, nos 
conseillers répondent en direct aux assurés sur leur situation 
personnelle.

Par ailleurs, 24h/24 et 7j/7 les assurés peuvent consulter le 
suivi de leur dossier et prendre connaissance de l’actualité 
de la retraite.

En composant le 39 60, l’appel est facturé au tarif local soit :
oo 0,078 € de mise en relation
oo  puis 0,028€/min en heures pleines de 8h à 19h ou 0,014€/min 
en heures creuses, week-end et jours fériés.

Si l’appel n’est pas pris en compte dans le forfait box ou 
mobile, son coût est celui d’une tarification locale.

Désormais, l’Assurance retraite communique autour 
du numéro unique 39 60 dans toutes ses agences 
retraite et dans ses publications, ainsi que sur son site 
www.lassuranceretraite.fr

en Languedoc-roussillon, les agents de la Carsat - 
antérieurement CraM – reçoivent les assurés sur 
rendez-vous.

Modifications à signaler par courrier. 
Seul le changement d’adresse peut se faire en ligne sur 
www.service-public.fr ou en appelant le 39 60 (coût d’un 
appel local) ou le 09 71 10 39 60 depuis l’étranger, une 
box ou un mobile.

Depuis le 1er juillet 2010 la C.R.a.M languedoc Roussillon est 
devenue la CaRsaT.

devient la CARSAT
La CRAM

Pensez à rappeler le numéro de dossier (figurant sur 
l’accusé de réception ou sur la notification de pension) 
ou le numéro de Sécurité sociale dans tous vos échanges 
avec votre caisse de retraite.
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En bref...

«Il faut écrire ses mémoires avant de ne plus en 
avoir» Tristan Bernard.

Vous voulez écrire l’histoire de votre vie. Laisser un 
patrimoine littéraire à vos enfants, faire revivre vos 
souvenirs d’enfance à vos parents, offrir un présent 
unique à ceux qui vous entourent et que vous aimez.

La Plume Fidèle vous propose un devis gratuit et 
sans engagement, vous guidera dans cette initiative 
et vous accompagnera dans cette aventure.

Renseignements gratuits sur simple demande au 
04 67 45 32 18 ou 06 70 16 40 35.

la plume fidèle

Etablissement 
français du sang

Internet
haut débit

Domaine Fondespierre 
Quartier du Martinet

Suite à la fusion de Gaz de France avec Suez, voici 
les numéros de téléphone à contacter en cas de 
besoin :
oo  Urgence Sécurité Gaz  : 0  800 47 33 33 (appel 
gratuit depuis un poste fixe).
oo  raccordement au gaz naturel  : 0  810  224  000 
(prix d’un appel local).

Si vous avez un contrat Gaz de France Dolce vita : 
09 69 324 324 (appel non surtaxé) 
ou www.dolcevita.gazdefrance.fr

Les 5 juillet et 25 octobre derniers deux collectes de 
sang organisées par l’Etablissement Français du Sang 
avaient lieu à Juvignac.
53 volontaires pour la première et 46 pour la 
seconde, sont venus spontanément faire ce geste 
généreux et bénévole, permettant ainsi de répondre 
aux nombreuses demandes des hôpitaux et cliniques 
de notre région.
Car outre les soins aux malades et aux opérés, ces 
établissements doivent également faire face aux 
nombreux accidents de la route.
Les prochaines collectes de sang sur notre commune 
auront lieu en 2011 (les dates seront communiquées 
ultérieurement) 
Les membres de l’EFS remercient tous les généreux 
donateurs qui les ont aidés dans leur tâche et sans 
qui ils n’auraient pas pu mener à bien leur mission. 
Ils espèrent vivement compter sur la collaboration de 
Juvignacois lors des prochaines collectes.
renseignements :
EFS - 240 avenue Emile Jeanbrau
34094 Montpellier Cedex 5
Tél : 04 67 61 64 00 - Fax : 04 67 61 64 54

Grâce à la collaboration avec Prem’s Telecom et 
à l’action fortement impliquée de la mairie, vous 
pourrez bénéficier d’un accès internet haut débit à 
un tarif négocié extrêmement attractif (abonnement 
à partir de 9,99 € TTC). Cette offre, unique dans 
la région, pourra être opérationnelle dans les 7 à 
10 jours suivant votre inscription, sous réserve de 
validation d’éligibilité et fourniture des documents et 
règlements demandés. L’investissement communal 
s’élève pour cette opération à 60 000 €.
Renseignements : PREM’S TELECOM
Internet à partir de 9,99 €
Forfait téléphonie à partir de 5,99 €
Tél : 04 11 750 750 - contact@prems-telecom.fr
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Chèque emploi 
service universel

Montpellier culture sport adapté
Montpellier Culture sport Adapté est une association de loi 1901 à but non lucratif 
reconnue d’utilité publique par son affiliation à la Fédération Française de Sport Adapté. 
Son objet est de proposer à des personnes en situation de handicap mental des activités 
hebdomadaires, des week-ends et des séjours à caractère sportifs, culturels ou de loisirs.

Cette association cherche à permettre aux personnes en situation de handicap mental 
d’être valorisées à travers une pratique adaptée, ainsi que d’offrir aux familles ayant la 
charge d’une personne handicapée (ne bénéficiant pas toujours de place en établissement 
spécialisé) un relais dans la prise en charge.

Afin de faire mieux connaissance avec cette association, vous pouvez consulter son site : 
www.mcsa34.com ou la joindre au 06 18 03 96 03.

Vous employez une personne à domicile pour les 
tâches ménagères. Votre adhésion est facilitée  : 
www.cesu.urssaf.fr

Plus besoin de se rendre à la banque ou d’attendre 
un chéquier pour rémunérer et déclarer un employé 
à domicile.

Le paiement peut aussi s’effectuer par virement. 
Dans un espace sécurisé, les particuliers employeurs 
peuvent aussi accéder à leurs précédentes 
déclarations, simuler le montant des cotisations, 
consulter les attestations d’emploi, changer les 
coordonnées bancaires etc…

En modernisant son offre, le Centre National CESU 
répond aux besoins des particuliers employeurs, mais 
en limitant la production de chéquiers CESU et en 
favorisant la déclaration par internet, il renforce sa 
politique de développement durable.

Le Salon de l’Enseignement Supérieur de Montpellier se 
déroulera au Corum du 27 au 29 janvier 2011.

Véritable manifestation régionale, ce salon a pour mission 
d’informer et d’accompagner les 15-25 ans dans le choix 
complexe et déterminant de leurs études et de leurs 
ouvertures éventuelles sur un métier.

salon de 
l’Enseignement 
supérieur de Montpellier

statistiques délinquance voie publique de Juvignac

Résidence 
principale

local 
commercial

Résidence 
secondaire Vol véhicule Vol roulotte Total

2009 31 12 0 11 54 108

2010 6 5 0 12 16 39

Évolution -80,65% -58,33% 0% +9,09% -70,37% -63,89%

Chiffres gendarmerie de Saint-Georges d’Orques - Période du 01/01/09 au 31/10/09 et du 01/01/10 au 31/10/10
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Conseil municipal du 29 octobre 
2009

Agenda des festivités
Janvier
Présentation des Vœux
vendredi 21 janvier
Madame le Maire présentera ses 
vœux à l’ensemble de la population, 
à 19h, salle polyvalente «Lionel de 
brunélis».

Exposition de photos 
et conférence
Du 17 au 24 janvier
Par Suzette Lhubac.
Thème «le Chili». Hôtel de Ville.
entrée libre.

Conférence 
Samedi 23 janvier
Thème : le Chili.
A 18h salle des mariages. Hôtel de 
Ville. entrée libre.

Conférence-atelier
Jeudi 27 janvier
Animée par Béatrice BEL, organisée 
par l’office du tourisme et des festivités
à 19h. Thème «La sophrologie, une 
science et une pratique pour aider à 
mieux vivre».
Salle des mariages de l’Hôtel de Ville. 
entrée libre. 

Loto
Dimanche 30 janvier
Organisé par l’École des Garrigues en 
collaboration avec le Lions Club. Salle 
Lionel de Brunélis à 15h.

Février
Exposition
Du 7 au 21 février
Peintures de Anouk Aziza Lens.
vernissage le 9 février 18h30. 
Hôtel de Ville – Entrée libre.

Soirée Aligot
Samedi 12 février
L’avenir sportif organise une soirée 
aligot, salle de Courpouyran à 19h.

Exposition d’oiseaux
Les 19 et 20 février
Exposition bourse Internationale 
Oiseaux. Organisé par l’Oiseau Club 
Palavas Hérault avec le concours de la 
municipalité de Juvignac.
Salle de Courpouyran, de 9h à 18h. 
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de janvier à mars
Conférence-débat
Mercredi 16 février
De Jean-Marc MAILLOT organisée par 
l’office du tourisme et des festivités à 
19h.
«Quel avenir pour la réforme des 
collectivités territoriales ?» 
Jean-Marc MAILLOT, Avocat à la Cour, 
Maître de Conférence des Universités, 
Directeur des Etudes de l’IPAG de 
Montpellier, auteur de plusieurs 
manuels et ouvrages 
Salle des mariages de l’Hôtel de Ville. 
entrée libre.

Théâtre
Samedi 19 février
Théâtre Jacques Baran «Froufrou les 
bains» à 18h.
Salle Jean Louis Hérrault. 

Mars
Exposition
Du 14 au 28 mars
Photos de Clément et Julien 
Pappalardo. vernissage le 16 mars à 
18h30. Hôtel de Ville – Entrée libre.

Excursion à Paris
Organisée par l’office du tourisme et 
des festivités :
Participation à l’émission à succès de 
Canal + «Le Grand Journal» avec en 
exclusivité la visite des coulisses.
(date à préciser).

Conférence
De Jean-Marc QUILLIER organisée par 
l’office du tourisme et des festivités.
(date à préciser).

Thème : «Quelles actions mener pour 
améliorer la sécurité routière ?» 

Concours de masques
Mercredi 16 mars
A 15h. Organisé par la Bibliothèque 
Municipale avec la participation du 
Centre aéré et de la Crèche.
Maison de retraite «la Cyprière»
Inscription à la bibliothèque au 
04 67 45 34 03 ou auprès de Myriam 
Boulbes au 04 67 10 42 47.

Concert Jacques Paillies
Samedi 19 mars
«L’acte chanson – un amour cerise».
A 18h, salle Jean Louis Hérrault.

27ème Bourse aux Armes
Dimanche 27 mars
De 9h à 18h. Salle Polyvalente «Lionel 
de Brunélis». Entrée 3 €. Restauration 
rapide. Inscriptions : entre 20h et 22h 
au 04 67 45 05 66.
Salle Jean Louis Herrault.



naissances
Hervais Swann 28/04/2010
roux Margaux, Marie, Marcelle  29/04/2010
rohmer Lily, Stéphanie, Parissa 29/04/2010
Joinvier Cassie, Kiara, Karine 01/05/2010
Zoubert William, Cameron 01/05/2010
Cairel - - Fuentès Arthus-Numa, 
Gaston, Jean, Jacques  13/05/2010
Sbia Dina 19/05/2010
bort Anaé, Agèlina, Annie 21/05/2010
Joulié Hugo, Henri, Nael 26/05/2010
Massot Lena 27/05/2010
batista Martin Lorganza, Cinthia 28/05/2010
Jaume Machecourt Emmanuelle 31/05/2010
Fidale Rosa 31/05/2010
andrieu Lucas, Bastien, Hubert 02/06/2010
nail Trelinska Samuel, Andrzej, Jean-Marie 
 22/06/2010
Lanot Victor, Jean-Marc, Denis 05/07/2010
vansuyt Mathilde, Zoé, Sophie 10/07/2010
borjon Piron Matthieu, Sylvain 17/07/2010
boursier Thomas, Etienne, Clément 18/07/2010
arino Ruben, Elie, Antonin 23/07/2010
Taillades Nina, Scarlett  24/07/2010
Lavajo Gabriel 31/07/2010
belghazi Maïssa 31/07/2010
Gresselin Anna, Gabrielle 31/07/2010
Moreira Fernandes Cheikh Ynaé 08/08/2010
Halhal Moser Lilou, Jade, Sarah-Jane 11/08/2010
Girard Morel Ethan, Eric, Thierry 16/08/2010
bara Kinane 19/08/2010
Kammas Hugo, Loïzos, Claude 19/08/2010
Garnier Maeva 23/08/2010
Gaillard Manon, Albertine, Aimée 03/09/2010
aziz Yamyne 05/09/2010
raquidel Élea, Christine, Ghislaine 10/09/2010
vernhet Milla 18/09/2010
Cabart Lola , Mathilde, Brigitte 19/09/2010
Suire--Huhounenq Lucie 25/09/2010
Da Cruz Luna, Christine, Luisa 28/09/2010
Monnet Célia 30/09/2010
Yin Khélya, Kimvathey 02/10/2010
Sanz Clémence, Régine, Morgane 03/10/2010
roux Kyliann, Angélo, Octave  10/10/2010
Salles Tom, Philippe, Enzo 15/10/2010
Saltet Zoé, Aline, Danielle  16/10/2010
Durat Timéo, Célestin, Tao  21/10/2010
Hbarrou Naïla 21/10/2010
Soulet Maxence, Rémi, Sébastien 23/10/2010
Souques Maïlys, Marie, Alexandra 30/10/2010

afennich Iliane 17/11/2010
navarro Valentine, Angélique, Lucile 17/11/2010
Duval Antoine, Frédéric, Michaël 23/11/2010
Heredia Savannah, Karine, Amandine 29/11/2010
Medina-Carion--Montroussier Krystel, Julia, 
Alex, Annie 14/12/2010
Hayani Hiba 23/12/2010
Maggi Eliot, François, Jean-Bernard 27/12/2010
Teyras Johan, Jules, Maurice 28/12/2010
Cressent Kym, Lilli 29/12/2010
braïk Leïna 30/12/2010

Mariage
Mazars Cyril / bochart Armandine  22/05/2010
Lewis Florian / escalle Aurélie 22/05/2010
achard Franck / Menguy Laetitia 29/05/2010
Monzon José / escobédo Carole 05/06/2010
albiges Johan / Coulondre Sophie 12/06/2010
Dejean Olivier / abellan Sandrine 12/06/2010
Garzonio Romain / Fernandez Julie  19/06/2010
Léger Pascal / Chassaing Marie 19/06/2010
Fontaine Sébastien / Pedra Lucile 19/06/2010
Suire Yannick / Hugounenq Anne 26/06/2010
Soriano Sylvain / bosc Audrey 03/07/2010
Sanchez Yoann / Leconte Javotte 03/07/2010
Fornès Laurent / Caprai Patricia 10/07/2010
Lalanne Laurent / Tuaillon Carole 17/07/2010
Cairel Charles-Edouard / Glandieres Nathalie   
 17/07/2010
vigneron Sébastien / bietry Emmanuelle  31/07/2010
Dijon Guillaume / Heredia Karine 07/08/2010
De Sola David / Cossu Carine 07/08/2010
Maximin Gérard / issert Brigitte 07/08/2010
aujoulat Cédric / Cardeur Audrey-Yolaine 14/08/2010
neveux Fabrice / vogin Sandrine 14/08/2010
De Mori Anthony / La rizza Sara 20/08/2010
baro Nans / barral Camille 21/08/2010
Weinfeld-Laborde Gilles / bouayi Carine  04/09/2010
Pagnetti Cyril / Defrene-Chaigneau Sabrina   
 04/09/2010
Mousseaux Franck / ravat Sabine 11/09/2010
Thao Stéphane / Cokasova Antonia 16/09/2010
Khouaidjia Djelloul / Georgescu Nicoleta   
 16/10/2010
ameur Lakhdar / Laïdouni Salima 30/10/2010
battaïa Guillaume, Emmanuel / Guschinskaya Olga  
 20/11/2010
arar Tareq / nassar Lobna 18/12/2010

Décès
Sabatier Louis, François 10/05/2010
Cayrac Louis, Jean 09/05/2010
Daif Zahra Veuve Boukili 27/03/2010
Leblond Claude, Daniel, André 08/06/2010
Mendès Edouard 09/07/2010
Fournival Monique, Louise, Gabrielle 11/07/2010
biret Louis, François, Pascal 10/07/2010
Mabru Raymond Jean Pierre 12/07/2010
ilias Constance, Marie, Thérèse 13/07/2010
arcier Madeleine, Josette, Alberte épouse Costecalde
 31/07/2010
olivier Claude, Joël 27/06/2010
vitiello Louis, Constant 13/08/2010
Perrin Jacqueline, Marie veuve Hugot 07/08/2010
Milhau André, Marcel, Marc 30/08/2010
Legrand Bernard, Henri, Georges 19/09/2010
Chmabon Annette, Baptistine 03/09/2010
Lamodière Renée, Denyse, Augustine Veuve Sirmain
 21/09/2010
bonaz Emile, Germain, Lucien 01/10/2010
Jeay Jean, Baptiste, Pierre, Victor 04/10/2010
De Sousa Bernadette épouse Miquel  22/10/2010
roby Jean, Jacques 30/10/2010
Munteanu Lionel, Pierre 02/11/2010
rémis Maurice Antoine 04/11/2010
Deffontis Paul Pascal 16/11/2010
bringuier Marie, Andrée, Pauline épouse Benet  
 01/12/2010
Mercadier Marcelle, Louise 07/12/2010
Quatrefages Michel, Gaston, Augustin 14/12/2010

État-Civil

Liste arrêtée au 31 décembre 2010
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